

Berita Dukacita

SUSTER MARY FRANCELIA

ND 3441

Margaret Ann KLINGSHIRN
Provinsi Maria Immakulata, AS



Tanggal dan Tempat Lahir: 11 November 1917 Avon, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: 16 Agustus 1938 Cleveland Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal: 11 Agustus 2022 Mary Health of the Sick, Newbury Park, California

Suster Mary Francelia adalah anak kedua dari Frank dan Christina Kriebel Klingshirn dan dibaptis Margaret Ann. Setelah kematian mendadak ibunya pada tahun 1925, Margaret dan saudara-saudaranya dibesarkan oleh nenek dari pihak ibu. Nenek Margaret adalah seorang "pendisiplin yang baik dan seorang wanita yang memiliki kehidupan rohani" yang percaya bahwa tidak ada wanita muda "yang akan meninggalkan rumahnya tanpa mengetahui seni mengurus rumah tangga, menjahit, memasak, dan tahu sedikit berkebun." Ketika ayahnya menikah lagi pada tahun 1931, keluarga itu pindah ke Sheffield, Ohio dan satu saudari tiri dan tiga saudara tiri dan akhirnya tiga saudara tiri bergabung dengan keluarga itu.

Margaret mengenal Suster-suster Notre Dame pertama kali di Sekolah St. Mary di Avon dan kemudian di Sekolah St. Teresa di Sheffield. Setelah menyelesaikan tiga tahun di sekolah menengah umum setempat, ia mendaftar di Akademi Notre Dame di Ansel Road sebagai postulan pada tanggal 8 September 1935. Pada tahun berikutnya, saat penerimaan busana biara Margaret menerima nama Suster Mary Francelia.

Sejak usia delapan tahun, Suster Mary Francelia ingin menjadi "Suster guru". Dari tahun 1938 hingga 1962, Pelayanan pertama Suster sebagai guru dan kemudian sebagai kepala sekolah di sekolah-sekolah dasar Katolik di Cleveland dan Elyria, Ohio, dan di Sekolah Kampus Universitas Katolik di Washington, D.C. Pada tahun 1962, ia dipindahkan ke California di mana ia melayani selama dua tahun (1962-1964) sebagai kepala sekolah dan guru kelas 8 di Sekolah Dasar St. Matthias di Huntington Park. Setelah itu, Suster menghabiskan enam tahun sebagai kepala sekolah dan koordinator di Sekolah Our Lady of the Assumption di Ventura dan kemudian satu tahun mengajar kelas delapan di Our Lady of Perpetual Help di Downey.

Sebelum datang ke California, selain mengajar, Suster Mary Francelia bertanggung jawab untuk mengawasi para guru yang sedang praktek di Ohio maupun di Sekolah Kampus. Pada bulan September 1972, Suster diangkat sebagai Pengawas SD untuk sekolah-sekolah Notre Dame di California. Tiga tahun kemudian, pada bulan Desember 1974, Suster Mary Francelia menggantikan Suster Mary William Gara sebagai Pemimpin Provinsi Rosa Mystica.

Masa jabatan Suster Mary Francelia sebagai provinsial membuat ia dikenal di Notre Dame di seluruh dunia melalui kesempatan untuk mengunjungi tidak hanya Jerman dan Roma tetapi juga Belanda dan Brasil juga seperti yang ia tulis "memperluas dan memperkaya dia dengan cara yang tidak pernah dia rasakan." Mungkin pencapaiannya yang paling patut dicatat dari masa jabatannya adalah pembangunan Pusat Notre Dame di Thousand Oaks.

Setelah menyelesaikan masa jabatannya sebagai pemimpin provinsi, ia kembali ke cinta pertamanya - mengajar. Pada tahun 1981, ia diminta untuk membuka Sekolah Paroki Hati Kudus di Ventura. Dimulai dengan taman kanak-kanak dan kelas satu dan dua, Suster secara sistematis menambahkan guru baru dan kelas baru setiap tahun serta mengawasi konstruksi yang diperlukan untuk implementasi tersebut.

Pada tahun 1998, Suster Mary Francelia menerima posisi di Sekolah Bahasa Internasional A. F. untuk Siswa Asing di Westlake. Karyanya sebagai guru ESL tidak hanya memperkenalkan Suster ke berbagai bahasa dan budaya tetapi juga membawanya ke dalam relasi dengan banyak orang yang berprofesional yang ingin mendapatkan lisensi atau masuk universitas di Amerika Serikat.

Suster Mary Francelia tetap aktif terlibat dalam pendidikan bahkan setelah ia pindah ke pusat Notre Dame pada tahun 2002 di Sekolah Bahasa A.F. dan dengan membantu para suster-tamu dari Korea dengan bahasa Inggris. Suster juga ambil bagian dalam jam adorasi komunitas dan bertanggung jawab dalam merangkai bunga yang indah di komunitas.

Kami berterima kasih atas teladan yang luar biasa dari Suster Mary Francelia sebagai pendidik utama bagi semua yang mengenalnya.